



BATISTA VIAJES

Más que viajes, *experiencias.*



## Mongolia



Fecha sugerida: de mayo a octubre

## Itinerario

### Día 1: Ulaanbaatar

A nuestra llegada, nos reuniremos con nuestro guía, quien nos trasladará a nuestro hotel. Por la noche, disfrutaremos de una cena de bienvenida en un restaurante de alta calidad.

### Día 2: Ulaanbaatar

Desayuno. Iniciaremos el día con un recorrido por la ciudad, comenzando en el Monasterio Gandan, el centro budista más grande de Mongolia, cuyo nombre tibetano significa "El Gran Lugar de la Completa Alegría". Luego, visitaremos el Museo Nacional de Historia y la Plaza Sukhbaatar, donde se proclamó la independencia de Mongolia en 1921. Al mediodía, almorzaremos en un restaurante mongol. Por la tarde,

exploraremos el Museo del Rey Bogd y haremos compras en una tienda de cachemir. Al finalizar el día, cena en el hotel.

### **Día 3: Sur de Gobi / Valle de Yol (120 km)**

Desayuno. Temprano en la mañana, tomaremos un vuelo hacia el sur del Gobi. Durante el vuelo, disfrutaremos de las vistas típicas de gers aisladas, camellos y espejismos de lagos en el desierto. Visitaremos el Museo de Dinosaurios antes de dirigirnos a Yoliin Am, donde almorzaremos. Pasaremos el día caminando y aprovechando las impresionantes oportunidades fotográficas en el Valle de Yol, que forma parte de la cadena montañosa Tres Bellezas del Parque Nacional del Gobi. Al atardecer, nos prepararemos para contemplar una puesta de sol espectacular. Cena en el campamento Gobi Mirage donde nos alojaremos.

### **Día 4: Sur de Gobi / Acantilados llameantes de Bayanzag (80 km)**

Desayuno. Por la mañana, comenzaremos nuestro viaje hacia los acantilados llameantes de Bayanzag para admirar los magníficos paisajes y el lugar donde se encontraron los primeros huevos fosilizados de dinosaurio. Desde la cima, la vista será totalmente plana, ya que la lluvia y el viento habrán erosionado las capas que formaron estos acantilados de colores brillantes. Conoceremos la historia de cómo Roy Chapman Andrews realizó la exploración definitiva de huevos y huesos fosilizados de dinosaurios hace más de un siglo. Cena. Pasaremos la noche en un campamento de lujo.

### **Día 5: Sur de Gobi / Dunas de arena de Moltsoy y petroglifos de Khavtsgait (120 km)**

Desayuno. Nos levantaremos temprano para ver el amanecer sobre la vasta campiña de Gobi. Haremos un pequeño viaje para ver los antiguos petroglifos en la cima de la montaña Khavtsgait. Regresaremos a Three Camels Lodge para almorzar. Luego, nos dirigiremos a una de las pocas regiones de Gobi cubiertas de arena, Moltsoy Els, una magnífica variedad de dunas. Esta aventura cinematográfica nos brindará una sensación dramática del lugar y nos conectará maravillosamente con la tierra y la historia del Este. Exploraremos a pie o sobre un camello bactriano. También tendremos la oportunidad de visitar a una familia local de pastores de camellos y experimentar de primera mano su cálida hospitalidad. Cena. Pasaremos la noche en el mismo campamento de ger.

### **Día 6: Gobi Medio / Monasterio Ongi (200 km)**

Desayuno. Nos despertaremos temprano para ver el sol naciente sobre el vasto paisaje de Gobi. Luego, continuaremos nuestro camino hacia Ongyn Khiid, conduciendo desde el punto central hasta el noroeste de Gobi. Ubicado a orillas del río Ongi, tendremos la oportunidad de ver las ruinas de dos famosos monasterios: el Barlim Khiid al norte y el Khutagt Khiid al sur, que exploraremos en una caminata por la tarde posterior al almuerzo. Estos monasterios juntos forman el complejo conocido como Ongiin Khiid. Pasaremos la noche en el mismo campamento de ger. Cena.

### **Día 7: Mongolia Central / Karakorum – Antigua capital de Mongolia (270 km)**

Desayuno. Hoy dedicaremos el día a explorar la antigua capital de Mongolia, Karakorum, situada en el valle de Orkhon. La elección de Karakorum por parte de Gengis Kan como capital del imperio en Mongolia central no fue casualidad, ya que el valle de Orkhon que lo rodea fue el centro de acción de varias dinastías nómadas que precedieron al Imperio mongol y tiene una enorme importancia simbólica. Durante nuestra visita, exploraremos el monasterio de Erdenezuu, el museo de Karakorum, la Roca Fállica y la Roca de la Tortuga.

Después de nuestras exploraciones, disfrutaremos de un almuerzo en el camino. Al final de la jornada,

pasaremos la noche en un campamento de lujo, donde también nos servirán una cena exquisita.

#### **Día 8: Mongolia central / Cultura Nómada mongol (290 km)**

Desayuno. Por la mañana nos dirigiremos al campamento nómada mongol para instalarnos. Hoy experimentaremos el espectáculo de la vida nómada mongol y aprenderemos cómo vive esta nación nómada. Este es el lugar perfecto para conocer la cultura nómada y su estilo de vida único. Durante el día, seremos recibidos por pastores con yaks en un paisaje tranquilo como ningún otro en el país.

Almuerzo. Participaremos en una demostración del movimiento nómada de yaks, la fabricación de fieltro y el procesamiento de productos lácteos. Nos explicarán cómo es vivir como nómada, y podremos montar yaks para llegar a la familia de Zagdaa. Ahí exploraremos cómo los pastores mongoles solían moverse en carros, incluyendo los de carga de bueyes y camellos. También aprenderemos el método tradicional para hacer material de fieltro con lana de oveja.

Cena. Pasaremos la noche en un campamento de lujo ger.

#### **Día 9: Ulaanbaatar**

Después del desayuno, regreso a Ulaanbaatar. Al llegar a la ciudad, alojamiento en el hotel.

Disfrutaremos de una tarde relajada. Por la noche, nos deleitaremos de un colorido concierto de folklore mongol y de una cena de despedida.

#### **Día 10: Ulaanbaatar**

Desayuno. A la hora indicada, trasladado al aeropuerto y fin de los servicios.

### Incluye

- 3 noches de alojamiento en el Hotel Shangrila (2 al inicio y 1 al final)
- Alojamiento en Campamentos de lujo con baño privado (5 noches): 1 noche en Gobi Mirage, 2 noches en Three Camels, 1 noche en Silk Road, 1 noche en Mongol Nomade.
- Alojamiento en Campamento Standard sin baño privado por 1 noche. (Campamento Secrets of Ongi)
- Vuelo entre Ulaanbaatar y el Desierto de Gobi
- Todos los paseos y excursiones mencionados en el itinerario.
- Comidas mencionadas
- Entradas a los monasterios y Parques Nacionales.
- Guía de habla Hispana durante todo el itinerario.
- Todos los transfers se realizan en vehículos Toyota Land Cruisers 300
- 2 botellas de agua por persona por día

### Costos

Consultar dependiendo la cantidad de pasajeros.